

XXX ANIVERSARIO DE FALANGE ESPAÑOLA

En el teatro de la Comedia se celebró el acto conmemorativo con asistencia de varios ministros

Ayer conmemoró la Falange Española la fecha de su fundación—XXX aniversario—, con el acto tradicional del teatro de la Comedia. El escenario aparecía lo mismo que estuvo el día de la ceremonia fundacional: una gran bandera con los colores de la Falange y la invocación de los caídos al fondo, y sobre los sillones que ocuparon en aquel acto Narciso Martínez Cabezas, Julio Ruiz de Alda y José Antonio Primo de Rivera, se habían colocado sendas coronas de laurel. Se situaron detrás de la presidencia los supervivientes de aquel acto, y en los pasillos formaban los miembros de la Vieja Guardia. En un palco principal se hallaban los ministros secretario general del Movimiento, Sr. Solís; de Información y Turismo, Sr. Fraga Iribarne, y el de la Vivienda, Sr. Martínez Sánchez Arjona, y el vicepresidente general del Movimiento, Sr. Herrero Tejedor. En otros palcos, el ex ministro Sr. Fernández Cuesta, la señorita Pilar Primo de Rivera, delegada nacional de la Sección Femenina y hermana del fundador, y el secretario general de Sindicatos, don Pedro Lamata.

A las once en punto, un toque de clarín puso en pie a todos cuantos llenaban el teatro, y el coronel Rodríguez Tarduchy pronunció las siguientes palabras: "El día 29 de octubre de 1933, hoy hace treinta años, el camarada Narciso Martínez Cabezas, que presidía, dijo: "José Antonio tiene la palabra", y José Antonio nos habló y nos sigue hablando." Seguidamente se procedió a la lectura del texto del discurso que pronunciara José Antonio en aquella fecha. Por último, se cantó el "Cara al sol" y el ministro secretario general del Movimiento dio los gritos de ritual.

OFRENDA DE ROSAS EN LA TUMBA DE JOSÉ ANTONIO

El ministro secretario general del Movimiento, señor Solís Ruiz, presidió a primera hora de la tarde de ayer, en la Basílica de la Santa Cruz del Valle de los Caídos, el acto de ofrenda de las cinco rosas simbólicas ante la tumba de José Antonio Primo de Rivera.

Asistieron al acto el vicesecretario general del Movimiento, señor Herrero Tejedor; el jefe provincial del Movimiento y gobernador civil de Madrid, señor Aramburu Olarán; el presidente de la Diputación, marqués de la Valdavia; los directores de los diarios "Arriba" y "Pueblo" y altas jerarquías y personalidades de F. E. T. y de las J. O. N. S.

En el atrio de la basílica, el ministro y personalidades asistentes entonaron el "Cara al Sol", terminando con las voces de "¡España: Una, Grande y Libre! Arriba España! y José Antonio Primo de Rivera: ¡Presente!"

En todas las provincias españolas se conmemoró ayer el acto fundacional de Falange Española, de cuya celebración en el teatro de la Comedia se cumplían treinta años. Se oficiaron diversas funciones religiosas y se pronunciaron conferencias en las que se exaltó la figura de José Antonio.

Inauguración del Instituto de la Juventud

Los ministros secretario general del Movimiento, don José Solís Ruiz, y de Educación Nacional, don Manuel Lora Tama-

yo, presidieron ayer la inauguración de la nueva sede del Instituto de la Juventud, en la calle del Marqués de Riscal. Les acompañaban el vicesecretario general del Movimiento, señor Herrero Tejedor; el delegado nacional de Juventudes, don Eugenio López y López, y el director del Instituto de Estudios Políticos, don Jesús Fueyo. Asistieron numerosas jerarquías.

El delegado nacional de Juventudes impuso las becas de honor a los señores Lora Tamayo y Solís, y la Medalla de miembros del Instituto a los señores Herrero Tejedor, Dávila, Elola, López Cancio, Gutiérrez del Castillo, Pérez Viñeta, García Mauriño, Nicolás García, Suárez González, Gómez Molina, Fueyo Álvarez, Mendoza Guinea y Martín Viña, así como a los miembros de número del Instituto.

Don Eugenio López habló para congra-

tularse del acto que se celebraba y subrayar la significación de la fecha. Dijo que el problema de la juventud afecta a toda la sociedad, e hizo un llamamiento a la responsabilidad de la familia, la escuela y la propia sociedad.

Don Jesús Fueyo pronunció la lección magistral sobre el tema "La idea política de desarrollo", que fue muy aplaudida.

Cerró el acto don José Solís. "Ahora, la Delegación Nacional de Juventudes—dijo—tiene un nuevo instrumento para perfeccionar la formación de la juventud. En la selección de los hombres habéis de tener gran cuidado; el hombre político sin fe no sirve para enseñar política. Esta cosa tiene que ser viva y dinámica, recoger las inquietudes de los chicos y preparar los planes para su formación. Aquí saben todos los hombres que estén dispuestos a servir cómo

nosotros servimos a la patria y a la justicia social.”